



KUSTERMANN

seit 1798



v.l.n.r.: Ulrike Biwer, Prokuristin; Caspar-Friedrich Brauckmann, Geschäftsführer F.S. Kustermann GmbH; Dr. Susanne Linn-Kustermann, Geschäftsführerin F.S. Kustermann GmbH; Dr. Manfred Gößl, Hauptgeschäftsführer der IHK für München und Oberbayern; André Garcia, Prokurist

Pressemitteilung, 05. November 2020:

Kustermann erhält Ehrenurkunde der IHK zum 222-jährigen Jubiläum

München, Oktober / November 2020 - in Anerkennung und Würdigung der unternehmerischen Leistung für die 222-jährige Firmengeschichte des Münchener Traditionshauses in diesem Jahr überreichte der Hauptgeschäftsführer Herr Dr. Manfred Gößl der Geschäftsführung der F.S. Kustermann GmbH die Ehrenurkunde der Industrie- und Handelskammer für München und Oberbayern in den historischen Räumlichkeiten von Kustermann am Münchener Viktualienmarkt.

„Sie gehören zu den absoluten Ausnahmebetrieben, die auf eine so lange und erfolgreiche Firmengeschichte zurückblicken können“, gratulierte IHK-Hauptgeschäftsführer Manfred Gößl bei der Übergabe der Ehrenurkunde.

„Wir freuen uns sehr über diese Anerkennung und fühlen uns dadurch zusätzlich bestärkt, uns als Familienunternehmen erfolgreich weiterzuentwickeln und uns den jeweiligen Herausforderungen im Markt zu stellen.“ Frau Dr. Susanne Linn-Kustermann, Geschäftsführerin F.S. Kustermann GmbH; Caspar-Friedrich Brauckmann, Geschäftsführer F.S. Kustermann GmbH

Gerne stehen wir Ihnen jederzeit für weitere Pressematerialien sowie Interviewanfragen zur Verfügung.

Kustermann Presse-Kontakt:

MARKENKULTUR | Malte Perlitz Ruffinistr.

7 | 80637 München

t: +49 (0)89 51 00 97 82 | m: +49 (0)176 32 75 90 67

malte.perlitz@marken-kultur.com | www.marken-kultur.com